

# 山高タイムス

令和7年度  
第17号  
(通巻第191号)

兵庫県立山崎高等学校

令和7年11月28日発行



## ◆吹奏楽部が奨励賞及び楽器贈呈の目録を授与！

11月18日(火)、兵庫県私学会館において、公益財団法人伊藤文化財団による県立高等学校文化活動助成目録贈呈式が開催されました。本校からは、校長、吹奏楽部顧問、吹奏楽部部長が出席し、伊藤文化財団理事長である伊藤ハム社長の伊藤功一氏から奨励賞および楽器贈呈の目録が授与されました。

部長の田路さんは、「寄贈していただいた新しい楽器は、今後、大切に使わせていただき、山崎高校吹奏楽部がさらに発展していくよう、努力してまいります。」と立派に感謝の挨拶をしました。

また、贈呈式の最後は、藤原俊平教育長からもお祝いのお言葉をいただきました。

公益財団法人伊藤文化財団は、伊藤ハム株式会社の株式を基本財産として設立され、「兵庫県の芸術文化に関する知識及び教養の普及向上を資し、兵庫県における文化の振興発展に寄与する」ための活動を行っている財団です。この度は、本校吹奏楽部が今年度の兵庫県吹奏楽コンクールS部門において金賞を受賞したことで評価されました。



▲全体写真



▲伊藤社長と記念撮影



素晴らしい！

## 教育類型2年生が授業実習

11月7日(金)、普通科教育類型の2年生が山崎小学校5年生の児童を対象に国語、算数、英語の授業実習を行いました。

国語では漢字の熟語を作るパズルに取り組みながら、漢字の多様な読みについての学習を、英語ではレストランでの注文の表現を学びました。算数では、平均の考え方を教え、グループで教え合う活動も行いました。

はじめは緊張していた生徒たちも小学生の活気に後押しされ、良い授業実習ができました。



▲国語



▲算数



▲英語

## NIE講演会

11月18日(火)の7限に1年生の総合的な探究の時間において、NIE推進協議会より網麻子様にお越しいただき、情報の整理・まとめ方と題してご講演いただきました。伝えたいことを整理し、伝わるように必要な情報は何かを考えること、10字程度で内容が伝わる文章を考えることが伝え方のコツであるとお話しいただきました。

1年生は来週以降の総合的な探究の時間でこれまで行ってきた地域探究のまとめを行います。



▲講演の様子



▲生徒からの質問にも  
答えていただきました

## 防災ジュニアリーダー活動報告会

11月15日(土)、神戸学院大学ポートアイランドキャンパスで、高校生等防災ジュニアリーダー活動報告会が行われました。兵庫県下から多くの生徒が参加し、本校からは、生徒会役員3名が参加しました。

本校は、毎年12月に実施している防災体験活動で660人分の豚汁の炊き出しを行っていることや、山高街の駅で防災ワークショップ、募金活動を行っていることなどを発表しました。また、他校の発表を聞き、今後の活動に活かせるヒントをもらうこともできました。



▲ポスターセッションの  
様子

## 山高街の駅

11月22日(土)、イオン山崎店にて今年度3回目の山高街の駅を開催しました。

生徒会執行部、地域貢献委員、森と食科の生徒が手作り菓子の販売、防災ワークショップ、募金活動などを行いました。

能登半島地震の募金活動も行い、たくさんの方からあたたかい寄付をいただきました。  
ご協力ありがとうございました。



▲手作り菓子の販売



▲防災ワークショップ

本校WebページQRコード→

